



L'écho du bachelard

Chers amis.

L'hiver se termine et notre association va bientôt à nouveau sortir de son hibernation, comme chaque année depuis... 20 ans !

Eh, oui, l'Association Noël Léautaud va cette année fêter ses 20 ans d'existence. Incroyable. Rappelez-vous les commentaires à propos de notre projet à ses débuts. Qui aurait parié que l'association serait encore debout 20 ans après?

Tout a commencé en 1986 par une nuit sombre, le long d'une route solitaire de montagne, alors que Philippe cherchait un raccourci que jamais il ne trouva. Cela a commencé par une maison abandonnée, et par un homme que le manque de sommeil avait rendu trop las pour continuer sa route. Maintenant, tout le monde dans la vallée sait que l'Association Noël Léautaud existe, qu'elle a pris forme humaine, et qu'il faut convaincre un monde incrédule que l'aventure a déjà commencé¹.

Cette maison en ruine deviendra d'abord l'objet d'un rêve, puis d'un projet, puis de dur labeur, année après année, à deux, puis à trois, puis à dix, puis à cinquante... pour devenir peu à peu la belle maison d'accueil confortable que nous connaissons aujourd'hui.

On ne saurait donner la liste de tous ceux qui sont venus poser leur pierre à l'édifice, au sens propre comme au sens figuré. Pour ceux qui ont vécu cette aventure, que de rencontres, de joies partagées! Que de moments d'enthousiasme, et que d'inquiétudes aussi!... Malgré nos différences, et même souvent grâce à elles, nous avons su travailler ensemble, partager un même projet et vivre ensemble des moments inoubliables, Rappelons-nous la noria pour porter les parpaings avant que le chemin d'accès en voiture

n'existe, la mise en place – à deux personnes!- des énormes poutres au dessus de la salle de séjour, la bétonnière fonctionnant dix heures par jour, le mur du fond attaqué à la pioche... et la récompense toujours renouvelée des randonnées dans ce cadre unique qu'est le parc du Mercantour, des civets de sanglier, et des soirées arrosées au génépi en refaisant le monde à la belle étoile. N'est-ce pas cela au fond le bonheur ?

Aujourd'hui, on peut parler de confort : Nous avons l'eau, le gaz et l'électricité, grâce à Charles, François et.... Nous aurons bientôt le chauffage grâce à André Et nous pouvons enfin dormir dans des lits douilletts qui ont remplacé les vieux lits en ferraille de la marine qui couinaient au moindre mouvement et qui nous empêchaient de dormir du sommeil du juste! Que les donateurs des draps et couvertures, ainsi que les généreux contributeurs à l'achat des lits soient mille fois remerciés.

L'été 2005 a été un bon cru. Quatre groupes sont montés et ont séjourné de quatre jours à une semaine. Je laisse le soin de raconter à chacun ses meilleurs souvenirs.

Que dire du séjour du 14 juillet ? Nous étions un groupe de dix-sept parisiens, versaillais et cuersoises de tous âges, et, comme toujours, la mayonnaise a pris. Nous tenons tout particulièrement à remercier Albert, José (9 ans)et Christopher (10 ans) qui venaient pour la première fois. Ils ont marché en montagne comme des chamois, et ils ont toujours gentiment proposé leurs services pour le quotidien. Un grand bravo ! L'ANL vous attend en 2006. Nous gardons aussi un merveilleux souvenir d'une grande ballade vers le Cimet où les filles (Hortense, Maguelone et Madeleine) ont brillé par leur courage. Ce fut l'occasion de rencontrer au détour d'un sentier nos amis : Alain... Châtaigner et son petit fils. Cette promenade se

termina par une récolte historique de champignons délicieux. Pour finir, parlons de nos projets 2006. Lors du traditionnel week-end de l'ascension, on travaillera sur la restauration du four à pain pour pouvoir s'en servir lors du week-end du 14 juillet 2006 où nous fêterons les 20 ans de l'ANL en fanfare. Nous essaierons d'inviter tous ceux qui ont séjourné à l'ANL et qui ont marqué les lieux de leur empreinte. Voici un peu d'intendance en perspective ! Nous recueillons toutes les bonnes volontés pour trouver des logements, organiser la logistique et inviter tous nos amis de la vallée à un méchoui grâce aux moutons de Mr Chatagnier, fête dansante Inauguration du four à pain, concours de photos etc.

Nous vous proposerons en outre une belle randonnée au mont Pelat avec un grand jeu à l'appui, et accessible à tous. On partira au lever du soleil.

Dans l'attente de cette belle rencontre nous vous souhaitons de bons moments à l'association. Faites-la connaître et amenez tout ceux qui aimeraient partager des beaux moments de fraternité en montagne.

Nathalie Roulleaux Dugage –
Présidente



¹ Toute ressemblance avec David Vincent serait fortuite.



Partir en vacances.

Pour beaucoup de gens ça ne signifie rien, ça a été le cas de José.

Petit garçon de 10 ans il a passé 5 jours à Barcelonnette.

Vivant dans un 3 pièces à 6 personnes, sans véhicule, peu de ressources, étant la plupart du temps dans la rue, ce petit bonhomme a connu grâce à l'association l'espace, la nature, le partage, l'amitié, le respect.

Cela fait beaucoup pour un petit garçon mais quand je le vois et qu'il me dit avec ses grands yeux bleus tournés vers moi :
« Patricia quand est ce que l'on retourne à Barcelonnette ????? »

!!! je me dis que l'association (Noël Léautaud) a atteint son but.

Patricia
LEFEBVRE



« P
Là



Liste des adhérents cotisants en 2005

Nom	Prénom	Nom2	Prénom 2	Adresse1	Adresse2	Code	Ville
ASCH	Albert			3 rue Denfert Rochereau		83390	CUERS
AUDEMARD	André			33 Rue Jean Aicard		83890	BESSE/ISSOLE
AUGE	Michel			33 Les Claux		13122	VENTABREN
BARSOTTI	André	FABRE	Anne	La Rouvière Bat E2	83 bld du Redon	13009	MARSEILLE
BOU ARAKIA	Abderahim			Rés le Provence	Av de Provence	83600	FREJUS
BURET	Pierre			64 bis rue Pergolèse		75016	PARIS
CAUSSE	André			Résidence Julia	901 av P.SAUAIGIO	06700	St LAURENT DU VAR
CHARPENTIER	Bernard			25 av Charles De Gaulle		13122	VENTABREN
CLEMANN	Denis	EQUOY	Isabelle	30, Allée des Séquoias		95390	SAINT-PRIX
COLAS	Florence			3, Passage Roche		78000	VERSAILLES
COSTE	Claude			33, Rés Les Plaines du Bau		13122	VENTABREN
CROSNIER LECONTE	Anne-France			71 Rue de Saussures		75017	PARIS
DECALF	Luc		Jeannette	31 chemin de Plantefort		69370	St DIDIER MONT D'OR
DUBOIS	Eric			24, Allée J.F. Millet		13122	VENTABREN
DUBOUCHER				5 rue Marietta Martin		75016	PARIS
DUCROS	Raymond		Andrée	46 Rue Claude Debussy		83140	SIX-FOURS
DUFOUR	Yves			1, Lot. Les Oliviers		13122	VENTABREN
DUVAL	Philippe		colette	Route de Valcros		83390	CUERS
FRANCISI	Jean			419 ch des Launes		83870	SIGNES
FORTUNATO	Bernard		Valérie	Lotissement Césana	Chemin Chateaubanne	83500	LA SEYNE/MER
GASQUY	Michel		Joëlle	20 Colline Saint-Laze		83190	OLLIOULES
LE DANTEC	Nicole			49 Av Joseph Roumanille		83140	SIX-FOURS
LEFEBVRE	Didier		Patricia	24 Place Olivier Hamburger		83390	CUERS
LESURE	Françoise			Av Louis Berthou		83000	TOULON
MERAUD	Jacqueline			4 rd point St James		92200	NEUILLY/SEINE
PASSE	Michel	ROUARD	Magali	Les Nouradons		13122	VENTABREN
PATANCHON	Marie Laure			524 Chemin de l'Arbois		13880	VELAUX
PEZ	Jacques			Chemin de la Maralouine	Le Collet du Bourret	13122	VENTABREN
POTDEVIN	François			Chemin de la Bertrane		13122	VENTABREN
QUEUNE	Emmanuel			Quartier Latin 3 – Bât. A2	Place dei Favouïo	83600	FREJUS
RICARD	Yves			10 rue Antoine Roucher		75016	PARIS
RICHON	Christine			Les Iris – Bât. B	Impasse Baille	83100	TOULON
ROULLEAUX DUGAGE	Martin		Nathalie	16, Rue Erlanger		75016	PARIS
SABOURIN	Dominique		Sophie	Les gypières vieilles		83390	CUERS
SOULAGER	Jeanne			23, Rue Chalier		83000	TOULON
TAFFIN	Anne-Sophie	CHADERON	Laurent	174 av de la Mitre		83000	TOULON
TIZZIANI	Dominique			Rue du Barri		13480	CABRIES
VENTRE	Charles		Michèle	Chemin de Campourri		83190	OLLIOULES
VENTRE	Gérard			Chemin de Campourri		83190	OLLIOULES
LONJON	Antoine		clotilde	2 Rue du jeu de paume		78000	VERSAILLES



Le CEAS du Var

Association partenaire depuis 20 ans qui nous a fait un don de 20000€ en 2005 pour aider à terminer les travaux de la maison



André BARSOTTI

Bien que l'un des derniers entrants dans l'association, il nous a déjà trouvé tous les radiateurs pour équiper la maison et a commencé à nous faire l'installation du gaz et du chauffage !

